

limitación temporal a que está sujeto el nuevo gobierno regional. Debido al interés del mismo, nuestra revista ofrece en su integridad el texto de dicho discurso de investidura.

BLAS CAMACHO: ABANDONAMOS EL FAROLILLO ROJO

Al finalizar el discurso Gonzalo Payo, el presidente de UCD regional subió al estrado y pronunció unas palabras en las que expresó su fe y esperanza en el proceso autonómico que, dijo, «nos ha costado muchas horas de trabajo y diálogo, lo que nos ha situado en mejor lugar que otras regiones, cuando no hace mucho teníamos el farolillo rojo». Habló de la vertebración de España a través de las autonomías locales regionales y se mostró solidario con la totalidad del discurso pronunciado por Gonzalo Payo. Anunció que próximamente se publicará una orden ministerial para la creación de la comisión gestora de la Universidad castellano-manchega.

Tras citar el presidente del partido, Landelino Lavilla, expresó su orgullo y satisfacción por el ca-



Blas Camacho, Presidente regional de UCD

mino recorrido en la implantación del sistema democrático en nuestra Patria. «UCD, dijo Blas Camacho, no piensa que en esta región quepa un hueco para la crisis del fatalismo que invade el mundo entero, pues los manchegos tenemos otros defectos, pero no el de la pereza».

Gonzalo Payo resultó elegido por 25 votos a favor y quedó proclamado presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Finalizado el acto, Gonzalo Payo explicó ante los medios de comunicación algunos temas de actualidad para la región contenidos, de una u otra manera, en su discurso.

TOMA DE POSESION

Gonzalo Payo Subiza tomó posesión como presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha el pasado 27 de septiembre, en un acto presidido por el ministro de Administración Territorial, Luis Cosculluela; el cardenal primado de Toledo, Marcelo González Martín; el capitán general de la Primera Región Militar, teniente general Arozamena Girón, y representantes de la Generalidad de Cataluña y de La Rioja, así como numerosas personalidades regionales y provinciales.

El presidente juró su cargo y tras él lo hicieron los nuevos titulares de los Departamentos de la Comunidad Autónoma. A continuación, Gonzalo Payo pronunció un discurso en el que aseguró que **«Castilla-La Mancha no es un pueblo más dentro de los pueblos de España. La historia y la cultura nos han dado a los castellanos-manchegos una recta personalidad de la que debemos sentirnos orgullosos y con la que hemos de encarar nuestro futuro con optimismo».**

A estas palabras respondió el ministro de Administración Territorial en las que se congratuló de la generalización del Estado de las autonomías e indicó que **«ello es un activo importante en el hacer de aquellos que suscribieron los pactos autonómicos e impulsaron la aprobación de las leyes que han hecho efectivo el principio de solidaridad y han dado textura al estado autonómico pleno».**

El acto no contó con la presencia de los grupos comunista y socialista.